



*Delius*

Das Taxigirl ist nicht nur in den großen Städten der Staaten anzutreffen, sondern in der Sommersaison auch in allen mondänen Badeorten

das ist die Hauptsache! Wer einen großen Kundenstock mitbringt, ist von der Direktion gern gesehen, ebenso die Girls, die sich hier nach kurzer Zeit Stammtänzer erwerben. Wenn ein Mädels das Glück hat, hier herein zu kommen, gibt sie sich alle Mühe, ihre Stellung zu behalten. Darum werden Sie bei uns immer wieder dieselben Gesichter sehen.

Ob es eine Altersgrenze gibt? Wohl nicht statutenmäßig, aber ich glaube nicht, daß ein Mädchen unter 17 oder 18 aufgenommen würde und andererseits ist keines unserer Mädels über 27 oder 28. Dann heiraten die meisten, und ihre Männer wünschen nicht, daß sie sich weiter als Ballhausmädels betätigen.

Ob sich uns viele Heiratsmöglichkeiten bieten? Das kann man wohl sagen! Ich bin drei Jahre hier, und in dieser Zeit habe ich mindestens 150 Anträge abgelehnt. Davon, daß ich dreimal so viel „andere“ Anträge kriege, wollen wir gar nicht reden. Viele Mädels haben Männer geheiratet, die sie hier zum ersten Male gesehen haben, und manche von ihnen haben märchenhaftes Glück gehabt. Eine hat einen Kohlenmagnaten mit ungezählten Millionen geheiratet. Sie war ein Collegegirl und hat nur abends bei uns gearbeitet. Eine andere hat den Juniorteilhaber einer Großbank und